

Wir sind das Saarland – seit 1959 – kostenlos in jedes Haus

WOCHENSPIEGEL

► Ausgabe Bliestal / Mandelbachtal

www.WochenspiegelOnline.de

11. Dezember 2013 | Nr. 50 | Jahrgang 35

Hilfe für Neugeborenenstation

„Schutzengel“ unterstützen Verein Känguruh-Kinder

BLIESKASTEL Vor Kurzem haben Ursula Haier als 2. Vorsitzende und Christoph Gerhard bei einem vorweihnachtlichen Beisammensein mit Spendenübergabe des Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer-Schutzengel für Kinder e. V.“ einen Spendenscheck in Höhe von 3000 Euro erhalten.

Seit Jahren unterstützt der Schutzengelverein mit seinen Spenden den Förderverein der Frühgeborenenstation Saarbrücken-Winterberg Känguruh-Kinder e. V.. Dessen Vorstand bedankt sich recht herzlich für dieses Engagement. Mit diesen und anderen Spendengeldern war es in den letzten Jahren möglich, die Station mit Sach-

spenden zu unterstützen. Angeschafft wurden unter anderem Inkubatorabdeckungen zum Licht- und Lärmschutz, entwicklungsfördernde Lagerungsmaterialien sowie Babykleidung für kleine Frühgeborene.

Des Weiteren konnte in diesem Herbst ein betroffenes Kind zur Delfintherapie geschickt werden. Für die Zukunft ist eine Lärmdämmung auf der Frühgeborenenstation geplant. In diesem Jahr konnte auch eine Reanimationseinheit für Früh- und Neugeborene angeschafft werden, die überwiegend aus Spenden in Gedenken an den verstorbenen Oberarzt Dr. Roscher finanziert wurde. red./hcr



Sascha Winter (3 v.l.) bei der Scheckübergabe mit (v.r.) Fred Ricci, Suzanne Walgenbach, Carol-Monique Gebauer, Klaus Port und Dr. Thomas Trapp. Foto: dos

Großes soziales Engagement

proWIN-Spende in Höhe von 5000 Euro überreicht

SAARBRÜCKEN/ILLINGEN Das Illinger Unternehmen proWIN ist bekannt für sein vielfältiges, umfangreiches soziales Engagement in der Region. Das zeigte sich auch dieser Tage, als Sascha Winter, Mitglied der Geschäftsführung von proWIN, im Verlagshaus des WOHENSPIEGEL in Saarbrücken einen Scheck in Höhe von 5000 Euro überreichte. Die Idee zu der Spende war im Rahmen der Berichterstattung über die Teilnahme einer proWIN-Mannschaft um Firmenchef Ingolf Winter beim legendären „Race across America“, dem härtesten Radrennen der Welt, entstanden. Neben Sascha Winter war auch Fred Ricci (rechts) von proWIN nach Saarbrücken gekommen, wo WOHENSPIEGEL-Verlagsleiterin Carol-Monique Gebauer, Marke-

tingleiterin Suzanne Walgenbach und Redaktionsleiter Dr. Thomas Trapp den Scheck stellvertretend entgegennahmen.

Der WOHENSPIEGEL war aber quasi nur „Durchgangsstation“, denn als Mitbegründer der Initiative Delfinesse (www.delfinesse.de), die sich für soziale Belange stark macht, reichte der Verlag den Scheck gleich weiter an den Delfinesse-Partner des Jahres 2013: den „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“. Der Verein (www.blieskasteler-schutzengel.de) unterstützt seit Jahren schwerstkranke Kinder und deren Familien. Stellvertretend nahm der Vorsitzende des Vereins, Klaus Port, den Spendenscheck der Firma proWIN entgegen. tt/Foto: dos